

DE BUENA FUENTE



Periódico Municipal  Logroño N.º 1657 / Viernes 20 de SEPTIEMBRE de 2024

San Mateo Más de 300 actos y muchas novedades para disfrutar de las fiestas



Las fiestas de San Mateo y 67ª Vendimia Riojana cuentan con un programa completo y variado que incluye más de 300 propuestas dirigidas a jóvenes, mayores, familias, cuadrillas, logroñeses y logroñesas, personas que visitan estos días nuestra ciudad... Un programa, además, que cuenta con muchas novedades para que las calles se llenen de actividad, de buen ambiente, de alegría y de emoción.

Entre las novedades, se encuentra la ampliación de programación musical para el público más joven, con rap, hiphop y Parrilla, así como para las personas mayores, con conciertos de grupos como Los Átomos o Puro Relajo, sin olvidar otras propuestas y actos tradicionales con el folclore como protago-

nista, como es el caso de la Muestra de casas Regionales, que vuelve a la Glorieta del Doctor Zubía el día 21 de septiembre.

También hay que destacar el incremento de espectáculos de drones, que contarán con cuatro pases repartidos en dos días en La Ribera y se suman a las tres jornadas con espectáculos de fuegos artificiales en el mismo lugar.

Los eventos gastronómicos volverán a ser protagonistas con degustaciones en todos los barrios, Semana Gastronómica de la mano de la Federación de Peñas, concurso de calderetas, dos concursos de paellas y otras muchas deliciosas propuestas.

Uno de los actos más emotivos será el pi-

sado popular del día 23 de septiembre, que en este caso contará con la participación de colectivos de personas con discapacidad a través del CERMI.

Fiestas infantiles, las marionetas de Maese Villarejo, Gigantes y Cabezudos o cuentacuentos forman parte de las actividades programadas para los niños y niñas en estas fiestas.

San Mateo 2024 también ofrece desfile de carrozas, jornada intercultural, teatro, Feria Nacional de Cerámica y Alfarería, corridas de toros, vaquillas, danzas, pelota y decenas de propuestas más.

Recuerda que puedes consultar el programa completo de actos en logrono.es.



¡Felices Fiestas de San Mateo!
¡Viva Logroño!

Conrado Escobar Las Heras
Alcalde de Logroño

ENTREVISTA **LA GUARDIA**

“Vamos a intentar que el concierto en Logroño sea inolvidable”

La Guardia, banda que ha conseguido vender más de un millón y medio de copias a lo largo de su trayectoria, celebrará en Logroño su aniversario “por todo lo alto”, con “autenticidad, improvisación y frescura” el sábado 21, a las 24:00 horas, en la Plaza del Ayuntamiento.

-Después de haber estado en La Rioja, ¿qué expectativas tienen de su concierto en Logroño? Muchas, es un concierto muy importante para nosotros, sabemos que hay mucha ilusión detrás y queremos que sea una gran fiesta de Rock and Roll.
-¿Qué van a ofrecer al público logroñés? Vamos con la intención de celebrar nuestro aniversario por todo lo alto. Queremos que

Logroño recuerde viejas canciones y aprendan las nuevas y, sobre todo, que disfruten y olviden sus problemas, que no es poco.
-¿Qué destacarían de su espectáculo? La autenticidad, la improvisación y la frescura. No sé, muchas cosas, somos de la vieja escuela y saltamos sin red, no llevamos auto tune ni cosas de ese tipo. Eso se echa en falta en estos tiempos.
-¿Qué es lo más característico de La Guardia? ¿Cuál es la clave de su que sigan cosechando éxito después de tantos años en la carretera? Mantenernos fieles a nuestro estilo y demostrar que realmente nos importa la música y seguimos en Guardia 40 años después. La clave es tener un público genial y fiel.
-Algo que haga diferente este concierto en



Logroño, su puesta en escena o alguna pista que nos anime a acudir...

Todos son diferentes, pero este es un reto porque sabemos que habrá mucha gente y no podemos defraudar. Vamos a intentar que sea inolvidable.

-¿Conocen Logroño? ¿tenían ganas de visitar nuestra ciudad en fiestas?

Sí que conocemos Logroño, pero nunca tenemos tiempo de disfrutar por las prisas y compromisos, esperamos esta vez poder hacerlo.

LA LA LOVE YOU

Pildoritas pop a base de melodías tarareables sobre guitarras cargadas de energía, música divertida, fresca y dulce, locura divertida... se llaman LA LA LOVE YOU, destacan por su puesta en escena divertida y di-



ferente, con la que han logrado atraer a una gran legión de seguidores que les acompañan en sus numerosos conciertos a lo largo y ancho del país, y actúan el **lunes 23, a las 24:00 horas en la Plaza del Ayuntamiento.**

Música en vivo para los mayores

San Mateo 2024 contará con una amplia programación musical para el colectivo de personas mayores. Música en vivo para cantar, bailar, reír y disfrutar de la fiesta.

Los riojanos **Los Átomos** y el grupo **Puro Relajo** actuarán el 24 de septiembre a partir de las 20:00 horas en el Paseo del Espolón, dos conciertos que llenarán de ritmo el céntrico parque. Además, habrá otras citas musicales en el Parque Gallarza los días 20, 22, 23 y 25 de septiembre a partir de las 20:00 horas.

- Viernes 20: Orquesta SON&DO
- Lunes 23: Bumblebee
- Domingo 22: Sara y Guillermo
- Miércoles 25: Mariachi Imperial



Los Átomos y Puro Relajo.

Fiesta ochentera, Parrilla, hiphop, rap, Morrete Party

Además de los conciertos de gran formato en la plaza del Ayuntamiento, San Mateo 2024 cuenta con una variada oferta musical para el público juvenil.

El Paseo del Espolón acogerá una sesión de tardeo con una **fiesta ochentera** con los '40 Classic el día 22 de septiembre, a partir de las 19.00 horas, y ese mismo día, a partir de las 23.30 horas, **sesión DJ** con 'Los 40 San Mateo'.

El día 24 en el Parque Gallarza a partir de las 18.00 horas, **'26 HipHop Unity, The Urban Rooster'** con diferentes grupos de esta modalidad y estructuras para realizar grafitis.

El **Rap** viajará a los barrios de Logroño con distintas actuaciones previas a la fiesta final Rap San

Mateo 'Batles. Batalla de canciones y Freestyle', prevista para el día 26 en la Plaza San Bartolomé.

Los conciertos del **Parrilla** suman un día más en esta edición con el Parrilla House, Parrilla Equal, Parrilla Mix y Parrilla Black en la Plaza del Parlamento, del 20 al 23.

La **Morrete Party** será el 20 desde las 15:00 a las 24:00 horas, con Djs, Drag y el bingo musical, en la Plaza San Bartolomé.

El artista N-Wise actúa el día 24.



Un recinto ferial cada día más inclusivo

El Ayuntamiento de Logroño, en colaboración con la Asociación de Industriales Feriantes de La Rioja ha lanzado una iniciativa pionera en nuestra ciudad que permitirá que los colectivos con discapacidad puedan disfrutar y participar al máximo de una experiencia plena en el recinto ferial.

El objetivo de esta iniciativa es asegurar que todos los colectivos, sin excepción, puedan disfrutar plenamente de las atracciones y actividades que ofrece el recinto ferial, creando un entorno donde cada persona se sienta incluida y bienvenida.

Para ello, se han implementado diversas medidas que fomentan la inclusión y el acceso a la diversión para todos.

La primera acción anunciada es que la tarifa de personas con discapacidad será la mis-

ma si bien su acompañante podrá acceder a las diferentes atracciones de forma gratuita, lo que facilita que las personas con discapacidad puedan disfrutar de la feria en compañía de un familiar, amigo o cuidador.

Asimismo, se ha habilitado un acceso o fila rápida y prioritaria para que sea utilizado por las personas con discapacidad. Esto permitirá reducir significativamente el tiempo de espera, haciendo que su visita sea más cómoda y placentera.

Esta iniciativa se suma al 'Día inclusivo' que se celebrará el miércoles 25 de septiembre. Ese día, desde las 17:00 a las 19:00 horas las atracciones se adaptarán para crear un ambiente más tranquilo y acogedor. La feria estará abierta a todo el público, pero durante esas dos horas sin ruidos ni luces con el que se quiere favorecer la

participación de personas con autismo o con hipersensibilidad sensorial.

Para poder beneficiarse de las medidas inclusivas, será necesario presentar el DNI y el Carné Oficial de personas con Discapacidad (33% o superior) en la primera atracción de la que se quiera disfrutar. Se ha diseñado un distintivo para que la persona pueda seguir disfrutando de la feria sin necesidad de volver a presentar esta documentación.

Con estas acciones, el Ayuntamiento de Logroño no solo promueve un ambiente festivo, sino que también refuerza su compromiso con la diversidad y la inclusión social. La meta es que tanto niños como adultos que visiten la feria durante las próximas fiestas mateas normalicen la idea de estar en un entorno integrador y respetuoso.



DEPORTE

Un San Mateo en el que la pelota vuelve a brillar

La Feria San Mateo 2024 de Pelota a mano profesional se celebrará en el Frontón Adarra del 20 al 29 de septiembre lo que la convierte en la más larga de la historia y contará con la participación de tres riojanos: Salaverri II, Darío y Zabala.

Los participantes en el torneo serán, por

parte de ASPE; Altuna III-Tolosa, Zabalza-Zabaleta y Ezkurdia-Martija y Darío Rezusta. Por parte de Baiko; Laso-Iztueta, Peña II-Meriezkurrena II Artola-Salaverri II y Larrazabal-Imaz.

Se trata de una feria donde no solo resalta la tradición y la pasión por la pelota a mano en nuestra ciudad, sino que también repre-

senta el éxito del trabajo conjunto de instituciones públicas y empresas privadas.

Asimismo, el frontón municipal del Revellín acogerá el XXXIII Torneo de Pelota aficionada durante las fiestas de San Mateo los días 21, 22 y 23 de septiembre, a partir de las 11:00 horas con un cartel plagado de jóvenes promesas riojanas.



■ Pelotaris riojanos que participan en la Feria San Mateo de pelota a mano profesional en el Frontón Adarra.



■ Presentación del XXXIII Torneo de Pelota Aficionada que se disputará los días 21, 22 y 23 de septiembre.

Refuerzos en el servicio de transporte urbano durante las fiestas de San Mateo



Durante las fiestas de San Mateo, el servicio de transporte urbano contará con una ampliación de horarios en varias líneas, así como refuerzos en otras. Estas serán las modificaciones:

Ampliación de horario de las líneas 3 y 9

Entre los días 20 al 28 de septiembre, las líneas 3 y 9 ampliarán su horario de servicio.

Así, la línea 3 (El Campillo-Villamediana) tendrá su último servicio con salida desde Villamediana a las 23:45 horas, mientras que el último servicio desde la parada Casa de las Ciencias será a las 24:00 horas.

La línea 9 (Pradoviejo-Las Norias) tendrá su última salida desde Pradoviejo a las 23:45 horas y su último servicio desde Las Norias (parada situada frente al Adarraga) a las 24:00 horas.

Mejora en la frecuencia de los servicios de la línea 9

Del día 20 al 28 de septiembre (ambos inclusive), la línea 9 mejorará sus frecuencias, pasando a ser de 10 minutos a partir de las 17:00 horas.

Días 21 y 22 de septiembre, frecuencias de 15 minutos

Los días 21 y 22 de septiembre (festivo y domingo respectivamente), se establecen para todas las líneas frecuencias de 15 minutos excepto para la línea 6 (El Cortijo-Centro), que mantiene sus expediciones de domingo o día festivo.

Así, la línea 10 tendrá horario de sábado en esos dos días. Las líneas 1, 2, 3, 4, 5 y 9 tendrán también horario de sábado, pero retrasando una hora su primer servicio de la mañana.

Además hay que recordar que la línea 9 a partir de las 17:00 horas pasará cada 10 minutos.

Líneas búho

Las líneas búho 1, 2 y 3 tendrán servicio entre los días 20 y 28 de septiembre con sus horarios habituales.

Habrán servicios adicionales a las 23:00 horas con salida desde La Cava en el caso del Búho 1, desde La Estrella para la línea Búho 2 y desde El Campillo en el caso de la línea Búho 3.

Gratuidad en autobuses y Bicilog el 22 de septiembre

El servicio de autobús urbano de Logroño será gratuito el domingo 22 de septiembre, con motivo de la celebración del Día Mundial Sin Coche. También el uso del servicio Bicilog será gratuito el 22 de septiembre durante una hora (es necesario registrarse en el servicio).

El objetivo de estas medidas es fomentar el uso del transporte público como alternativa al vehículo privado en una jornada en la que, además, la ciudad ofrece múltiples actividades dentro del programa oficial de fiestas de San Mateo.

El Día Mundial Sin Coche es la fecha principal de la Semana Europea de la Movilidad, que desde 1999 se celebra anualmente del 16 al 22 de septiembre para sensibilizar a la ciudadanía.

• Pinceladas del pasado

Fiestas mateas... cien años ha

Un coleccionista logroñés ha hecho llegar a nuestras manos el Programa de fiestas de San Mateo de 1924, cuya portada adjuntamos en la imagen anexa. ¿Han cambiado mucho las fiestas en estos cien años?

Las fiestas arrancaron la noche del 19, a las 21:30 h, con campanas y disparo de elementos pirotécnicos varios (y sin rastro de reina de las fiestas, o similar) y se prolongaron hasta el día 24 de septiembre. Cada día de fiesta comenzaba muy de mañana, a las 7:30, con una diana a cargo de una banda seguida de un desfile de la comparsa de gigantes y cabezudos amenizado por las dulzainas de Navarra y Álava traídas al efecto. Todos los días hubo, al menos, un concierto; ese año a cargo la Banda municipal de Bilbao en varias ocasiones.

No faltaron los fuegos artificiales (que además cerraron las fiestas) o la tradicional feria de ganado. En cuanto a actividades deportivas, el programa recoge dos eventos: en el frontón logroñés se ofrecieron partidos de pelota con pelotaris vascos, pamploneses y riojanos; y el día 24 se inauguró oficialmente el campo de fútbol

de las Gaunas.

También se programó actividad cultural. En cuanto a exposiciones, podía contemplarse una de arte en el propio ayuntamiento (con la colaboración del Ateneo) y el Museo de reproducciones artísticas del Instituto mantuvo sus puertas abiertas. Hubo un gran festival musical, en el que Celso Díaz, “notable” violinista logroñés, compartió cartel y escenario con el “distinguido” pianista Pedro Casanova. Tuvo lugar, así mismo, una Gran fiesta de la jota en el Teatro Moderno, que también programó sesiones de cine y varietés mientras en el Bretón actuaba la Compañía del señor Moreno. Los círculos de recreo colaboraron a su vez con matinées y bailes a los que los logroñeses podían acudir. No podían faltar las corridas de toros y los festivales taurinos, con la presencia de las ganaderías Miura, Contreras y Villamarta, y el concurso de toreros como Sánchez Mejías, Algabeño, Gitanillo o Márquez. Entre las actividades más originales destacaron, sin duda, los vuelos y ejercicios de acrobatismo a cargo del piloto Nava-



rro, quien aprovechó también para ofrecer, previo pago, vuelos con pasajeros.

Encontramos también una Fiesta del saínete, organizada por la asociación de prensa en favor de su montepío. Iguales y diferentes.

(Por cierto, el programa está patrocinado por 4 bebidas alcohólicas muy conocidas: un anís, un fino, un coñac y un vermut).



Logroño tiene ‘Puntos Violeta’ durante las fiestas de San Mateo para prevenir agresiones sexuales

Logroño va a tener ‘Puntos Violeta’ en diferentes puntos de la ciudad durante las fiestas de San Mateo.

Los ‘Puntos Violeta’ son espacios para informar, sensibilizar y prevenir actitudes y agresiones sexuales a mujeres durante las fiestas.

Además, es un lugar seguro para víctimas de agresiones porque son atendidas, apoyadas y acompañadas.

En estos espacios hay profesionales que también informan y ayudan a identificar cuando hay una situación de desigualdad o de agresión.

También informan sobre los servicios de ayuda que hay en La Rioja, dónde puedes ir si sufres una agresión o dónde puedes poner una denuncia.



Dónde van a estar los ‘Puntos Violeta’:

- En la **Plaza del Mercado**, del 20 al 24 de septiembre, de 12 de la mañana a 2 de la tarde y de 7 de la tarde a 12 de la noche.
- En la **calle Beratúa**, el 20 de septiembre, de 10 de la noche a 2 de la mañana.
- En la **calle Doce Ligero, junto al Ayuntamiento** el 21 de septiembre, de 9 y media de la noche a 12 y media de la noche.
- En la **Plaza del Parlamento**, el 23 de septiembre, de 9 de la noche a 12 de la noche.

 **PARTIDO POPULAR**

› A todos nuestros vecinos: Desde el Grupo Municipal de Partido Popular queremos aprovechar esta edición del De Buena Fuente para deseamos unas muy felices fiestas de San Mateo. Unas fiestas con un programa completo, diverso y que llega a todos los barrios. San Mateo es un escaparate y en él se pondrá el fruto del trabajo incansable de nuestro Equipo de Gobierno. Sabemos

 **PARTIDO SOCIALISTA**

› Hoy comienzan las fiestas de San Mateo 2024 y desde el Grupo Municipal Socialista, desde el PSOE riojano, invitamos y animamos a todos los logroñeses, logroñesas y visitantes, a vivir, a participar y a disfrutar de nuestras fiestas. Porque pese a la nefasta gestión y la falta de organización del equipo de gobierno del PP de Conrado Escobar en su preparación, estos San Mateo 2024 son las fiestas de todos los logroñeses y desde el PSOE estamos convencidos de

 **VOX**

› Desde el grupo municipal de VOX Logroño nos gustaría felicitaros las próximas fiestas de San Mateo, y animaros y alentaros a participar en todas las actividades que han preparado las peñas, casas regionales, asociaciones vecinales, colectivos diversos, instituciones varias y equipo de gobierno. Las Fiestas de San Mateo junto a las de San Bernabé son dos de los momentos anuales más álgidos de expresión de "logroñesismo", es un momento para quedarte en la ciudad, saborear la alegría y vivir las fiestas en todo su esplendor. Deseamos que las fiestas transcurran en paz y armonía, que

 **PODEMOS IZQUIERDA UNIDA**

› A pesar de que este año podríamos enfrentarnos a las peores fiestas de nuestra historia, es la gente de Logroño quien hace especial San Mateo. Aunque el actual gobierno parece haberse esforzado en que estas celebraciones no sean para todos—dejándonos sin espacios para las Peñas, lanzando el chupinazo un viernes por la mañana cuando muchos trabajan, y enfrentándonos a problemas laborales con la limpieza y otros servicios municipales—viviremos estas fiestas al máximo, pese a la adversidad. Para aquellos que puedan asistir al chupinazo, saltare-

 **PARTIDO RIOJANO**

› Desde el Partido Riojano queremos deseamos a todos y a todas felices fiestas de San Mateo. Animamos a todo el mundo a que llene las calles de Logroño, a que recorra todos su barrios y a que participe en todas las actividades del programa, especialmente las organizadas por las peñas, las casas regionales, las asociaciones de vecinos y los colectivos que cada año se vuelcan en hacer de los *sanmateos* unas fiestas en las que convive la tradición, la inno-

Feliz San Mateo

que algunos grupos políticos han querido utilizar nuestras fiestas con fines políticos, responsabilizando a este equipo de cuestiones ajenas al mismo. A ellos también les invitamos a disfrutar de esta semana tan logroñesa, a compartir sus experiencias y, por supuesto, a aportar todas las sugerencias que consideren con el fin de hacer que estas fiestas sigan siendo únicas. Son también un escaparate para nuestra

Tus fiestas. Disfrútalas

que sois vosotros, los que haréis que estas fiestas sean las que merece nuestra ciudad. Tristemente el Sr. Escobar por fin ha logrado el consenso del que presume, y es que ha conseguido que todo el mundo coincida, en el descontento por las fiestas organizadas por su equipo de gobierno. Con el cohete en horario lectivo, los padres y madres teniendo que decidir y con horarios distintos según colegios, sin Espacio Peñas por pri-

ciudad, una oportunidad única para mostrar más allá del río Ebro lo mejor de nuestra ciudad, nuestra gente y nuestra fiesta. Por ello, os invitamos a todos a disfrutar de este San Mateo como lo que es: una fiesta muy nuestra, muy logroñesa y muy de todos. ¡Viva Logroño y Viva San Mateo!

mera vez en veinte años, espacios sin contratar a escasas horas del comienzo, y con resoluciones de Alcaldía para ciertos trabajadores del Ayuntamiento. Resoluciones ampliamente criticadas durante años por el PP. La mala planificación que practica en general este equipo de gobierno, se extiende ahora a las fiestas. Sr. Escobar, las fiestas son un escaparate, sí, pero de su mala gestión del Ayuntamiento. Y pese a ello, ¡¡Viva San Mateo y Viva Logroño!!

¡Felices Fiestas de San Mateo!

no haya ningún tipo de violencia, que reine el buen ambiente, que no se produzcan peleas, hurtos o altercados, que el respeto sea lo primordial (nosotros ya sufrimos el odio el año pasado en nuestro chamizo), y que entre todos celebremos, compartamos y degustemos de la rica gastronomía riojana y del carácter afable de los logroñeses. Queremos que sean unas Fiestas para disfrutar de la familia, de los amigos, de los compañeros y de todas esas personas que van a pasar unos días con nosotros. Somos CIUDAD envidiable en todo el mundo, hagamos entre todos un esfuerzo

para mantener ese caché que nos caracteriza. Vox volverá a abrir su chamizo en la confluencia de las calles situadas en el Paseo de las Cien Tiendas entre Juan XXIII Y Calvo Sotelo, por lo que os invitamos a que acudáis a visitarlos y que disfrutemos de buenos momentos. Os esperamos, riojanos de cualquier sitio, foráneos y visitantes, seréis bienvenidos y estamos seguros de que un trozo de Logroño quedará impreso en vuestros corazones para siempre. ¡Felices Fiestas y Viva Logroño!

¡Viva San Mateo!

mos y gritaremos "¡Viva San Mateo!" con toda nuestra energía. No faltarán los selfis en la Fuente del Vino. Disfrutaremos, saltaremos y bailaremos juntos, celebrando la diversidad en el Morrete Fest. Brindaremos con zurracapote junto a amigos y familia; cada Peña, cada alegría. Aguardaremos en las calles para ver pasar a los Gigantes y Cabezudos, bailaremos en cada chamizo y nos apuntaremos, como cada año, al certamen de chuletilas. Disfrutaremos de los conciertos en la Plaza del Parlamento, rodeados de nuestra gente.

Y no olvidemos preparar la bolsa para comprar productos artesanos de La Rioja: ¡vivan los fardelejos, el paté de Ortigosa y los buenos quesos cameranos! Sigamos disfrutando de nuestras fiestas, llenas de vida y alegría. Felices fiestas a todas las vecinas y vecinos de Logroño. Sois vosotros quienes hacéis San Mateo. Vivamos con respeto y responsabilidad, hagamos que estos San Mateos sean para todos y todas, incluyendo a los vecinos del casco antiguo. ¡A disfrutar! ¡Viva Logroño y viva San Mateo!

¡Feliz San Mateo 2024!

vación y la diversidad. Este año el Partido Riojano vuelve a abrir las puertas de su chamizo. Os queremos invitar a que probéis el mejor zurracapote de San Mateo en Avenida de Navarra, 1. Un espacio abierto a todos y a todas, en el que sentirnos orgullosos de ser riojanos. Porque no podemos olvidar que estamos celebrando las fiestas de la vendimia, que honran a nuestra tierra, a nuestro vino y a nuestros agricultores.

Queremos aprovechar para animar a todo el mundo a que, desde el respeto y la tolerancia, celebre un San Mateo con la familia y amistades, y brinde con el primer mosto del año por San Mateo, por Logroño y por La Rioja. Igualmente queremos agradecer a todos los colectivos y a los empleados municipales su trabajo y esfuerzo para hacer que la ciudad respire alegría estos *sanmateos*. ¡Felices fiestas de San Mateo! ¡Viva Logroño!

AGENDA CULTURAL

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- 'La danza: 20 años de historia'. Hasta el 26 de septiembre.

CASA DE LAS CIENCIAS

- Nuestros ríos son... la vida. Hasta el 10 de noviembre.
- European Wildlife Photographer of The Year 2024. Hasta el 2 de octubre.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- El rostro de la India. Hasta el 30-sept.

LA GOTA DE LECHE

- Onírico. Pinceladas entre realidades. José Manuel Fandiño. Hasta el 27-sept.
 - Una puerta a Vietnam. Rubén García Bañuelos y David Untoria. Hasta el 28-sept.
 - Miradas urbanas. 10º Concurso de Fotografía. Hasta el 28-sept.
- La Gota de Leche cierra del 22 al 25 de septiembre. El día 20 abrirá hasta las 12:00 h.

CUBO DEL REVELLÍN

- Exposición Permanente 'V Centenario'.

LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- Exposición 'El Camino del Vino'.

CCR

- Lugares de encuentro. Félix Reyes. Hasta el 30 de septiembre.
- Lugares habitados. Domingo García-Pozuelo. Hasta el 10 de septiembre.
- El vino en las vanguardias artísticas. Fundación Vivanco. Hasta el 24-enero de 2025.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- 'Conservatorio I'. Cianotipias de Elia Casas. Hasta el 18 de septiembre.

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- 28-septiembre, 10:30 h. 'Taller de encuadernación mágica'. / 11:00 h. Taller de globoflexia. Público infantil.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- 26-septiembre, 19:00 h. Ajedrez.
- 28 de septiembre, 11:00 h. Taller de construcción de marionetas. 'Dando vida a la imaginación'. Para niños y niñas de 7 a 12 años.
- 30-septiembre, 21:00 h. Club de lectura nocturno 'La hora golfa'.

PUNTO DE LECTURA 'LA PAJARERA'

- 26-septiembre, 18:30 h. Taller de memoria a la fresca. Público adulto.
- 28-septiembre, 10:30 h. 'Taller de encuadernación mágica'. Público adulto a partir de 16 años. / 12:00 h. 'Trueque de libros'.

CASA DE LAS CIENCIAS

- 28-septiembre, 11:00 h. Microtalleres. 'Microvegetal'. Dirigido a público familiar a partir de 8 años.

RUTAS DE IGUALDAD

- 22-septiembre, 12:00 h. Las Creadoras. Mujer y Cultura.
- 29-septiembre, 12:00 h. Callejamos en Familia.

CASA DE LA DANZA

- 2-octubre. Tardes de danza. Ballet de la Ópera Nacional de París. "PAQUITA"

SALA AMÓS SALVADOR

Qué con Qué. Carlos Baonza.

Hasta el 17 de noviembre.



TEATRO BRETÓN

- 21 y 22-septiembre, 21:00 h. 'Que Dios nos pille confesados'.



- 23 y 24-septiembre, 21:00 h. 'Las que gritan'.



- 25 y 26-septiembre, 21:00 h. 'Una semana nada más'.



- 27-septiembre, 21:00 h. Jorge Blass en 'Ilusionarte'.



PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada (C/ Nevera, 18) LyS: 8:00 - 15:00 h. / M-V: 8:00 - 20:00 h.

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

| | 8:00 - 14:00 horas | | 8:00 - 10:45 horas | 11:00 - 14:00 horas |
|---|--------------------------|---------------------------|---|-----------------------------------|
| L | Juan Boscán (Estambreda) | Plaza Primero de Mayo | Segundo Arce M ^a Teresa León | Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo) |
| M | Avda. España | San Millán Escuelas Pías | Plaza Joan Miró | C/ Donostia |
| X | El Espolón | Gran Vía | Plaza Luis de Góngora | Parque Santa Juliana |
| J | Plaza Chiribitas | C/ Juan II Club Deportivo | Plaza San Pedro (Barrio La Estrella) | Plaza del Cerrado (Barrio Varea) |
| V | Plaza Ayuntamiento | Parque del Oeste | Centro Cívico Yagüe | Manuel de Falla Joaquín Turina |
| S | C/ Tudela C/ Río Lomo | Parque Picos de Urbión | General Urrutia Parking | C/ Fuenmayor C/ Francia |

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010



Logroño

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa Imprime: Gráf. Ochoa, S.A.



Dep. Legal: LO-101-1986 ISSN 2952-3486

DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA: logroño.es

El próximo DE BUENA FUENTE se publicará el 4 de octubre de 2024

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO:

Teléfonos: 010 / 941 27 70 01



EL FESTIVAL DE TEATRO

DE LOGROÑO CUMPLE 45 EDICIONES

Del 10 de octubre al 30 de noviembre, con artistas de la talla de José Sacristán y el estreno absoluto de la coreografía 'Cactus' de Nacho Duato.

El Festival de Teatro de Logroño cumple 45 ediciones y lo hace, del 10 de octubre al 30 de noviembre, con 20 espectáculos de teatro, danza y música.

Un festival que ofrece un nutrido programa de montajes teatrales, musicales y de danza que representa una selección de lo mejor de la producción teatral de nuestro país, así como propuestas internacionales.

Comenzará con el espectáculo de acceso gratuito en el Parque Gallarza **'Us'** (10 de octubre), un **show circense contemporáneo** lleno de tecnología y con toque tradicionales del malabarismo y la magia y otras disciplinas del mundo del circo.

Ya en el escenario del Teatro Bretón, el festival propone **obras teatrales** como **'La colección'** (29 y 30 de noviembre), protagonizada por José Sacristán; **'Los lunes al sol'** (12 de octubre), de Fernando Aranoa; **'14.4'** (26 de octubre), creado por Juan Diego Botto y dirigido por Sergio Peris-Mencheta; **'Cucaracha con paisaje de fondo'** (20 de octubre), Premio Max 2023 al Mejor Espectáculo Revelación; **'Macho grita'** (17 de octubre), protagonizada por Alberto San Juan; **'Feriantes'** (31 de octubre y 1 de noviembre), de la compañía local El Patio Teatro, recono-

cida con el Premio El Ojo Crítico de Teatro en 2021; o **'Una'** (28 de noviembre), versión de la novela de Luigi Pirandello 'Uno, ninguno y cien mil'.

Una propuesta en la que también tendrá cabida los autores clásicos como Calderón de la Barca con la **comedia** novelesco-cabalesca **'El castillo de Lindabridis'** (25 de octubre) u otras comedias como **'Polar'** (8 de noviembre), con Secun de la Rosa.

Las obras con un cierto fondo histórico también están presentes en la propuesta del teatro logroñés. Es el caso de **'Iribarne'** (19 de octubre), **'Misericordia'** (9 de noviembre), **'Helen Keller, ¿la mujer maravilla?'** (10 de noviembre), y **'La verdadera historia de la muerte de Francisco Franco'** (14 de noviembre), versión dirigida por la logroñesa Laura Ortega.

Los **espectáculos para público más joven** también están con obras como la multi-premiada **'MAR, o cómo sobrevivir a un tsunami'** (3 de noviembre) o **'Praga, 1941'** (27 de octubre).

La **danza** también tiene cabida, una edición más, en el festival. La **Compañía Nacho Duato** (22 de noviembre) con el estreno absoluto de 'Cantus'; **'The tree'** (11 de octubre), la última gran creación de la coreógrafa americana Carolyn Carlson; y **'El ministe-**

rio de los sentimientos no resueltos' (16 de noviembre), de la compañía noruega Jo Strømgren.

En el apartado meramente musical, el grupo Mastodonte (15 de noviembre), liderado por Asier Etxeandía y Enrico Barbaro, fusiona **canciones, música y monólogos** con su espectáculo **'Belleza y perdón'**, nombre de su último álbum.

Venta de abonos y localidades

La venta de abonos completos está abierta hasta el 28 septiembre en el horario habitual de taquilla (de 11:00 a 14:00 horas, de lunes a sábados; de 12:00 a 14:00 horas, domingos y festivos si hay función; y también dos horas antes del inicio de la función); y a través de la web teatrobretón.org. La venta de localidades y abonos parciales se iniciará el 30 de septiembre.

Hay precios especiales para abonos y diversos descuentos para colectivos como jóvenes, estudiantes de la UR, personas desempleadas, mayores de 65 años, grupos organizados o alumnado de ESO y Bachillerato.

 Más información: teatrobretón.org